

Démolition de la résidence Pierre Dupont : un moment de convivialité en présence des anciens habitants

Lundi 7 octobre 2024, Renaud Payre, Vice-Président à la Métropole de Lyon, Hélène Geoffroy, Maire de Vaulx-en-Velin accompagnée d'autres élus locaux, des représentants de la DDT du Rhône, de l'ANRU, et d'Alliade Habitat, ainsi que des anciens habitants de la résidence Pierre Dupont, se sont réunis à la salle Victor-Jara, située rue Jean Lesire à Vaulx-en-Velin, en souvenir de l'ensemble immobilier dont la démolition a débuté au mois de mars 2024.

Située en zone ANRU (Agence Nationale pour la Rénovation Urbaine), la démolition de cette résidence de 248 appartements pour une surface au sol de 32 500 m², inaugurée en 1974, s'inscrit dans le cadre du NPNRU (Nouveau Projet National de Renouvellement Urbain).

Ce temps de convivialité intervient au démarrage de la démolition des allées 1, 2 et 3, une phase symbolique de ce chantier qui devrait durer 18 mois et à l'issue duquel le terrain devrait accueillir la création de nouveaux espaces publics, la construction de nouveaux logements en locatif ou en accession, ainsi que des locaux d'activités économiques.

La démolition de Pierre Dupont en chiffres

Au total, cette démolition représente 2 000 tonnes de déchets tous confondus, dont 1 088 portes en bois, 1 070 fenêtres et porte-fenêtre en PVC, 240 baignoires et 198 éviers en inox. Dans le cadre de la démarche de réemploi engagée par Alliade Habitat, 95 % de ces déchets seront valorisés, notamment en sous-couche de route ou en énergie.

Cet événement marque également la fin d'une importante opération de relogement qui aura duré 7 ans, sur laquelle 5 conseillères relogement auront été mobilisées et auront tenu pas moins de 644 permanences. Ce sont en tout 281 ménages pour 784 locataires qui ont été relogés pour 57 % d'entre eux sur la commune de Vaulx-en-Velin et pour 34 % toujours sur la Métropole de Lyon. D'après l'enquête de satisfaction réalisée à l'issue du relogement, 90 % des répondants trouvent leur nouveau logement adapté aux besoins de leur foyer et 81 % sont satisfaits de l'accompagnement dont ils ont pu bénéficier.

À propos d'Alliade Habitat

Filiale d'Action Logement, Alliade Habitat est l'entreprise partenaire du logement des salarié-e-s. Les femmes et hommes qui la composent agissent quotidiennement aux côtés des 130 000 locataires de ses 58 000 logements pour répondre rapidement et efficacement à leurs besoins en matière de logement et de service. Premier opérateur logement en région Auvergne-Rhône-Alpes, Alliade Habitat accompagne les acteurs locaux pour dynamiser le lien emploi-logement. Partenaire clé de la vitalité des territoires, sa mission est de concevoir, construire et mettre à disposition des publics salariés des solutions de logements et de services associés, répondant à leurs attentes et contraintes du quotidien. S'inscrivant dans l'économie sociale et solidaire, Alliade Habitat est un partenaire de confiance, responsable et engagé, qui déploie ses savoir-faire pour répondre aux besoins des salarié-e-s, des entreprises et des collectivités locales.

Pour en savoir plus : www.alliadehabitat.com

CONTACT PRESSE

Agence Abrasive – Karine Michaud
karine.michaud@abrasive.fr – 04 26 02 92 32